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COMITÊ GESTOR REGIONAL DO SISTEMA E-GESTÃO 

 
 
Data: 10/12/2015 

Local: Sala 506-B (prédio-sede) 

Presenças: Juiz Ricardo Fioreze, Juíza Andrea Saint Pastous Nocchi, Sr. Onélio 

Luis Soares dos Santos, Sr. Flavio Cesar Girotto, Sr. Francisco José Fetter 

Furtado, Sr. Jeferson Daniel de Matos, Sr. Paulo Roberto Schmidt do Carmo, Sra. 

Cristina Schmidt, Sra. Luciana Tirelli Lopes Pulvirenti da Silveira, Sr. Luiz Eduardo 

de Freitas. 

 

Secretário: Francisco José Fetter Furtado (AGE) 

 
Pauta: reunião mensal do Comitê, para correção de eventuais inconsistências 

nos dados estatísticos remetidos ao Tribunal Superior do Trabalho, nos 

termos do artigo 3º da Portaria nº 3.395, de 26 de Junho de 2014. 

 

Previamente à reunião, foram encaminhados aos componentes do Comitê 

relatórios com erros de validação dos dados do sistema e-Gestão, referentes ao 

primeiro lote da remessa de dados do mês de novembro/2015. 

 

Coordenação da reunião: Juiz Ricardo Fioreze 

Hora de início: 15h35min 

Hora de término: 15h50min 

 

Aos dez dias do mês de dezembro de 2015, às 15 horas e 35 minutos, na Sala 

506-B do Prédio-Sede do Tribunal, realizou-se reunião do Comitê Gestor Regional 

do Sistema e-Gestão, na qual estiveram presentes o Juiz Ricardo Fioreze, Juíza 

Andrea Saint Pastous Nocchi, Sr. Onelio Luis Soares dos Santos, Sr. Flavio Cesar 
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Girotto, Sr. Francisco José Fetter Furtado, Sr. Jeferson Daniel de Matos, Sr. Paulo 

Roberto Schmidt do Carmo, Sra. Cristina Schmidt, Sra. Luciana Tirelli Lopes 

Pulvirenti da Silveira, Sr. Luiz Eduardo de Freitas. Quanto ao mês de novembro, o 

Flávio disse que, em relação ao 1º grau, houve 2 processos com erro de 

andamento, ambos já corrigidos. Há uma situação num 3º processo de 1º grau, 

onde será feita revisão da programação. Quanto ao  2º grau, a Luciana disse que 

ocorreu um erro de andamento, que já foi corrigido. Nada mais. 

 

Reunião encerrada às 15h50min. 


